
Валентин ШУРЧАНОВ 
встречался с партактивом 

местных отделений
Депутат Государственной Думы РФ, первый 

секретарь Чувашского рескома КПРФ В.С. ШУР-
ЧАНОВ в рамках региональной недели совершил 
поездки в ряд местных отделений КПРФ Чувашии. 
В первый день он побывал в Канаше, Батырево, 
Шемурше, во второй – в Алатыре, Порецком, Шу-
мерле. И везде он проводил встречи с избирате-
лями и местными партийными активистами.

Как сообщил первый секретарь Шумерлинского 
горкома КПРФ А.М. Швецов, на встрече с партак-
тивом и сторонниками партии города и Шумер-
линского района Валентин Сергеевич рассказал о 
тяжелейшем положении в стране, о работе фракций 

КПРФ в Государственной Думе и Госсовете Чувашии, 
о предательстве других политических партий, о не-
гативной информации, льющейся со страниц бур-
жуазной печати и экранов телевидения. По мнению 
первого секретаря Чувашского рескома КПРФ, сей-
час местным отделениям партии необходимо акти-
визировать агитационную работу в ходе подготовки к 
сентябрьским выборам и планировать своё участие 
в выборной кампании 2020 года. Также разговор шёл 
о внутрипартийных делах, о приёме в ряды КПРФ 
и сборе членских взносов. В.С. ШУРЧАНОВУ были 
заданы многочисленные вопросы, касающиеся бла-
госостояния жителей города и района. Например, о 
ремонте дорог, отсутствии площадок под мусор, о 
ситуации с приобретением земель китайцами, по ка-
бельному заводу в Торханах и многие другие. На все 
вопросы были даны конкретные ответы.

В Алатыре В.С. ШУРЧАНОВ обсудил с работ-
никами отдела образования районной администра-

ции подготовку к новому учебному году, побывал и 
в местном избиркоме. Затем состоялась его встреча 
с партийными активистами и избирателями города и 
района. На встрече в числе прочих людьми поднима-
лись вопросы ремонта дорог и обеспечения населе-
ния качественной питьевой водой.

В Порецком Валентин Сергеевич осмотрел новые 
помещения, арендуемые райкомом КПРФ.

В Шемурше состоялось обсуждение вопроса со 
строительством памятника В.И. Ленину. На встречу 
с депутатом приехали и коммунисты Яльчикского 
района.

В Батырево наряду с другими избиратели затро-
нули и давнюю проблему с межрайонным водохра-
нилищем, которое должно обеспечить качественной 
питьевой водой южные районы республики.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

Чем ближе 8 сентября, 
тем активнее работает штаб 
кандидата в депутаты Госсо-
вета Чувашии от КПРФ Нико-
лая Каракулова. 

Как сообщил редакции врио 
первого секретаря Чебоксар-
ского горкома КПРФ Е. Ворон-
ков, образованы четыре группы 
из молодых ребят. Ими руково-

дят активисты Фадей Березин, 
Михаил Данилов, Роман Лоба-
нов и Олег Филиппов. Они раз-
дают агитматериалы жителям 
Привокзального одномандат-
ного избирательного округа 
на остановках транспорта, у 
магазинов и подъездов жилых 
домов, в других обществен-
ных местах. А сам кандидат в 
депутаты проводит встречи с 
избирателями. Так, в минув-
ший понедельник он общался с 
жильцами домов 39, 44, 46 по 
проспекту Ленина и дома 3 по 
улице Николаева.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

Предвыборная хроника

Ставка на молодёжь

– В 91-м году было объявлено чрезвычайное 
положение. Если бы тогда власти действовали 
грамотно, то не случилась бы трагедия, кото-
рая привела к распаду страны и предательской 
политике, последствия которой все мы с вами 
ощущаем. Членам ГКЧП надо было обратиться 
и созвать Съезд Верховного Совета СССР. И на 
нём в законном порядке рассмотреть все вопро-
сы.

Сегодня ситуация повторяется. В своё вре-
мя был подготовлен американский Бостонский 
проект. Он состоял из 3-х частей. Первая часть 
– «Перестройка». Её реализовал Горбачёв по 
подсказкам Яковлева, которого завербовали в 
Америке. Второй проект назывался «Реформы», 
который поставил суверенитет России выше со-
юзного. Этим ломом ломали страну.

Было предложено три закона. Их писали не 
на территории нашей страны. Декларация о том, 
что российский суверенитет выше союзного. И 
два закона – о свободе цен и свободе торговли. 
Эти законы взломали все хозяйственные связи. 
Привели к параличу экономики. И уничтожили 
80 тысяч предприятий, породив тяжелейший 
кризис.

Сегодня внешне всё кажется более-менее 
благополучно, но ситуация связана с третьим 
разделом этого плана. Он называется «Завер-
шение». Я бы назвал его «Ликвидация». Силь-
ная, уверенная, образованная и конкурентоспо-
собная Россия им не нужна.

Поэтому, когда вывели молодёжь для того, 
чтобы якобы защитить интересы обиженных 
избирателей, я официально послал своих пред-
ставителей. И мы посмотрели все лозунги, все 
призывы, всю суть и содержание выступлений. 
Не было ни одного слова о детях, о женщинах, 
о стариках, об обиженных детях войны, которые 
голодают. О молодых семьях, которые не могут 
свести концы с концами. Нет. Там звучали иные 
лозунги: «Мы заберём власть. Этих мы всех 
отдадим под суд. А своих поставим». Я видел, 
кого ставил Ельцин. Повторение категорически 
недопустимо. Это приведёт к разрушению Рос-
сийской Федерации.

Мы тоже недовольны подготовкой и характе-
ром выборов. Мы недовольны тем, что пресле-
дуется лучшее предприятие Грудинина (совхоз 
имени В.И. Ленина). Мы недовольны тем, что 
прошло 100 сюжетов, которые порочат работу 

Левченко – одного из самых успешных губерна-
торов. Который за три года удвоил бюджет обла-
сти. Было 97 миллиардов, стало 191. Левченко 
поставил всех чёрных лесорубов на учёт. Они 
платили 1,5 миллиарда налогов, сейчас платят 
10 миллиардов.

Но я хочу, чтобы всё было в рамках закона. 
Поэтому нечего махать дубинами и лупить мо-
лодёжь, которая обманута этими погонщиками. 
А эти погонщики под звёздно-полосатым фла-
гом нам пытаются навязать ту же схему, которая 
была и в 91-м году. Там был такой выбор: либо 
предавший Горбачёв, либо спившийся Ельцин.

У нас есть другой вариант. Мы предложили 
государственно-патриотическую программу. Ре-
альную команду. Бюджет развития в 25 трил-
лионов, 12 законов, которые могут поправить 
ситуацию. И всё, что связано с поддержкой мо-
лодёжи, начиная с закона «Образование для 
всех», кончая законом «О первом рабочем ме-
сте» и суперсовременными технологиями.

Я увидел на сайте американского посольства 
всю дислокацию сил и каким образом это всё 
управлялось и дирижировалось. Я до этого ви-
дел и слышал, каким образом это организовыва-
лось и в Чехословакии, в Румынии и Югославии. 
Хорошо изучил всю технологию Шарпа, который 
в Бостонском университете работал.

Короче говоря, ситуация нам напоминает тра-
гический 91-й год. А мне она напоминает и пло-
щадь Тяньаньмэнь. Я видел закрытый фильм на 
эту тему. Знаю, как там поступали. Там в кустах 
сидел и Горбачёв со своей командой, в надеж-
де, что «демократия и свобода» там восторже-
ствуют. Но Дэн Сяопину и ещё двоим хватило 
политической воли принять очень трудные, но 
верные решения.

Сейчас власть обязана быть властью. Зако-
нодатели могут спорить по разным вопросам, 
но у нас есть одно государство – Российская 
Федерация. Здесь мы должны проводить чест-
ные выборы, новую социальную политику. Мы 
выступаем за формирование правительства на-
родного доверия и национальных интересов.

Но мы действуем в рамках закона. Мы прове-
ли 700 акций от Владивостока до Калининграда, 
будем и дальше настойчиво проводить в ходе 
выборной кампании свою политику.

Г.А. Зюганов: «Мы настаиваем 
на принципиально иной политике»

Лидер КПРФ провёл брифинг после участия в заседании Совета Госдумы

Окончание на 2-й стр.
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Окончание. Начало на 2-й стр.
Что касается Москвы и Ленинграда и городов-

миллионщиков, здесь наиболее тревожная ситуа-
ция. Потому что в Москве сидит Горбунов 25 лет. 
В Москве никогда не было так называемых «Ком-
мунистов России». У них нет ни структур, ни денег. 
Но все 34 кандидата от «Коммунистов России» 
оказались зарегистрированы. А кто не понравил-
ся – не зарегистрирован. Поэтому надо всё про-
верять. И Памфилова обязана срочно проверить 
и потребовать срочной отставки Горбунова. Наши 
45 кандидатов потребовали немедленно навести 
элементарный порядок.

Что касается комиссии, мы её создавали, когда 
шла война в Чечне. По моему настоянию тогда Го-
ворухин возглавил комиссию. Он сделал многое, 
чтобы наши ребята там не гибли. Мы создавали 
такую комиссию, когда проводили импичмент 
Ельцину. Илюхин полтора года возглавлял комис-
сию, мы дали ему специальную охрану. Боялись, 
что они не дойдут до трибуны. Потому что была 
предельно агрессивная и мерзопакостная обста-
новка.

Создавали комиссию во главе с Маслюко-
вым, когда была тяжелейшая авария на Саяно-

Шушенской ГЭС. Теперь снова создана комис-
сия. Двенадцать человек. Возглавляет Пискарёв. 
Опытный человек. Профессиональный руководи-
тель. Мы делегировали туда Синельщикова. Он 
был первым заместителем прокурора в Москве. 
Прекрасно знает обстановку в стране, владеет 
всем инструментарием. Он получит от нас пол-
ную поддержку. Но разваливать, расшатывать и 
уничтожать страну в третий раз подряд мы не до-
пустим.

Мы включим все свои структуры. У нас толь-
ко в штабе протестных действий 53 организа-
ции. Профсоюзы и женские, и ветеранские, и 
студенческие, и производственные, и военно-
патриотические. Повторять трагедию 91-го годы 
мы не имеем права. Никто не имеет права. Какие 
бы партийные билеты не носили, и за какими бы 
пультами не находились.

И обращение к средствам массовой информа-
ции. Сегодня врать стало крайне опасно. Людей 
выводит на улицу, прежде всего, отсутствие воз-
можности донести свою точку зрения и правду. Я 
не знаю, кто сидит вокруг Путина, но и к нему уже 
не пробиться. Трижды обращались напрямую, 
чтобы он встретился с лидерами фракций. Всё 
недосуг.

Сейчас надо заниматься внутренней полити-
кой плотно и авторитетно. У нас назрели вопро-
сы, которые крайне беспокоят. Он обещал, что 
темпы развития будут выше мировых. А если мы 
посмотрим июль к июню, то минус один процент в 
промышленности. Это недопустимо.

Обещали, что поддержат детей войны. В де-
ревне они получают 7-8 тысяч, в городе 10-12, 14 
максимум. 140 миллиардов не нашли, а два трил-
лиона спрятали в чужих банках. Это абсолютно 
недопустимо.

Обещали по одному стакану молока детям. У 
нас страна вымирает. В этом году уже потеряли 
200 тысяч человек. Русские области вымирают 
ударными темпами. Русские области потеряли 
каждого шестого в ходе этого либерального экс-
перимента, так называемого воровского бандит-
ского капитализма. Некому завтра будет держать 
страну в единстве.

В 89-м году было 120 миллионов русских, при 
нынешней политике к 24-му году останется на 22 
миллиона меньше. Это касается каждого.

Поэтому мы настаиваем на принципиально 
иной политике. Всё сделаем, чтобы она прошла 
мирно и демократично.

Пресс-служба ЦК КПРФ.

Г.А. Зюганов: «Мы настаиваем на принципиально иной политике»

Каждое лето на протяжении уже 
нескольких последних лет в посёлке 
Сюктерка Чебоксарского района от-
ключается горячая вода. Чуть ли не 
на всё лето. Нынче сюктерцев взбу-
доражили и другие проблемы. 20 
августа в посёлке прошёл сход жи-
телей, на котором обсуждались во-
просы не только отсутствия горячей 
воды в домах, но и границ посёлка и 
огораживания земельных участков 
его жителей санаторием «Солнечный 
берег», дочернего предприятия ПАО 
«Дорисс».

Жители посёлка 
предложили выразить 
вотум недоверия главе 
Вурман-Сюктерского 
сельского поселения 
О.А. Ерманову за дол-
гую волокиту в решении 
вопроса по обеспече-
нию населения теплом 
и горячей водой. О.А. 
Ерманов пообещал до 
конца года построить 
придомовые котельные 
для обеспечения всех 
домов теплом. По это-
му же вопросу выступили и.о. дирек-
тора МУП «Вурман-Сюктерский» И.М. 
Антонов и начальник отдела ЖКХ ад-
министрации Чебоксарского района Г.А. 
Ефимов.

Начальник отдела по строительству 
администрации Чебоксарского райо-
на А.В. Кудряшов проинформировал 
собравшихся о строительстве глухого 
забора санаторием «Солнечный бе-
рег» вокруг земельных участков других 
собственников – жителей посёлка, в 
результате чего собственники не могут 
попасть на свои участки. Этот вопрос 

волновал всех в первую очередь. Но Ку-
дряшов, к разочарованию сюктерцев, не 
смог прояснить суть взаимоотношений 
бывшего главы администрации района 
Г.И. Егорова с руководством ПАО «До-
рисс», приведших к нынешнему кон-
фликту интересов (в народе слывёт 
молва о продаже этой земли санаторию 
без согласия собственников участков, 
что незаконно). 

От имени пострадавших выступила 
Г.И. Гаврилова. Она говорила о том, 
собственники должны иметь доступ на 

свои земельные участки.
Участники схода решили искать за-

щиту своих попранных прав в судебных 
органах.

В работе схода участвовали первый 
секретарь Чебоксарского райкома КПРФ 
Михаил Козлов и депутат Государствен-
ного Совета Чувашии Александр Андре-
ев, рассказавший о правах граждан, от-
ветивший на многочисленные вопросы 
собравшихся и пообещавший обратить-
ся с соответствующим депутатским за-
просом в правоохранительные органы. 

Чебоксарский райком КПРФ.

Одно из любимых занятий 
некоторых оппозиционных акти-
вистов – говорить о единстве и 
сплочённости рядов, призывать 
друг друга к объединению и со-
вместным действиям. Устраивать 
по этому поводу переговоры, 
различные форумы, дискуссии в 
интернете. Сколачивать разноо-
бразные объединения, альянсы 
и коалиции. Рассуждать и спо-
рить между собой, с кем стоит 
объединяться, а с кем нет… 

Вопрос о единстве оппози-
ционных сил действительно 
важный. В России установился 
политический режим, который 
сложно назвать демократиче-
ским. У власти – коррумпиро-
ванные бюрократы и вороватые 
бизнесмены. Их интересам слу-
жат армия, полиция, суды, проку-
ратура и т.д. Народ, в основном, 
покорно терпит эту камарилью. 
Оппозиция, откровенно говоря, 
слаба и раздроблена. В таком 
положении тема единства оппо-
зиционных рядов всегда будет 
актуальной.

Общественно-политические 
силы, которые выступают против 
партии власти «Единая Россия», 
условно говоря, можно разде-
лить на три лагеря. Это, прежде 
всего, различные левые партии 
и движения. Либералы, которые 
тоже раздроблены. Национал-
патриоты всяких оттенков. О бо-

лее мелких группах говорить не 
буду.

И как объединить их в один 
мощный кулак? Как удовлетво-
рить амбиции всех оппозицион-
ных политиков? Как усадить за 
стол переговоров националистов 
и коммунистов? Как примирить 
общественных деятелей с раз-
личными взглядами и понятия-
ми? Как заставить работать со-
обща солидные организации и 
мелкие объединения, радикаль-
ных оппозиционеров и умерен-
ных?

На все эти вопросы нельзя 
дать точного ответа. Потому что 
невозможно в принципе объеди-
нить всех! Да и не нужно этого 
делать! Потому как за эти годы, 
кто хотел объединиться и рабо-
тать вместе, тот уже объединил-
ся и работает. Или ещё придёт к 
пониманию необходимости со-
вместной борьбы!

Оппозиционных активистов 
всех оттенков и течений могут 
соединить вместе только кон-
кретные совместные дела, борь-
ба за повседневные интересы 
простого народа и организация 
общественного контроля за вла-
стью! Поэтому надо сообща дей-
ствовать против несправедливых 
действий чиновников и в защиту 
простого народа. Это лучше, чем 
просто призывы к объединению.

Марат Волгин.

Мнение

О ЕДИНСТВЕ ОППОЗИЦИОННЫХ СИЛ
Кто позволил огораживать 

чужую землю?

При нынешней системе вырубки 
леса запасов древесины в Сибири 
хватит всего на 15 лет, сообщил 
«Интерфаксу» директор Института 
леса Александр Онучин.

Он отметил, что уже сейчас леса 
на заготовки не хватает. Это связано 
с нерациональной вырубкой, частыми 
лесными пожарами и распростране-
нием насекомых-вредителей. Кроме 
того, на месте сгоревших и вырублен-
ных деревьев вырастают кустарники, 

что мешает восстановлению строево-
го леса.

Глава института добавил, что си-
бирский лес вносит огромный вклад в 
регуляцию углерода на Земле, факти-
чески консервируя его в почве.

Президент Владимир Путин за-
являл, что страна рискует потерять 
большие площади леса, потому что 
государству не удаётся полностью 
контролировать эту «коррумпирован-
ную и криминализованную» отрасль.

МИНТРАНС ЗАПОДОЗРИЛ ОБМАН 
ПРИ ПЛАНИРОВАНИИ НАЦПРОЕКТА

Минтранс РФ собирается подключить «специальные силы и спец-
службы» для проверки данных, предоставленных регионами в рам-
ках исполнения нацпроекта «Безопасные и качественные автодо-
роги» (БКАД). Доля дорог, соответствующих нормативам — то есть 
ровных и без ям, — в ряде субъектов федерации за год упала более 
чем в два раза. Речь может идти об умышленном изменении стати-
стики, чтобы претендовать на больший объем финансовой помощи 
из федерального бюджета, предполагают эксперты. В предшествую-
щие годы тенденция была противоположной.

В рамках нацпроекта БКАД до конца 2024 года планируется по-
тратить 4,1 трлн. руб. на приведение в порядок дорожной сети. Доля 
отремонтированных региональных дорог должна вырасти с 43% (ко-
нец 2017 года) до 50,9%. Для каждого субъекта федерации утверж-
ден пятилетний план. В 2019 году регионы получат из федерального 
бюджета 106 млрд. руб., к 2024 году поступления должны прекра-
титься, пишет «Коммерсантъ».

ПредСказано уничтожение 
СибирСкого леСа через 15 лет
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В объективе – Красноармейский район

Лево-патриотические силы, объединённые 
вокруг КПРФ, представляют для власти се-
рьёзную угрозу на выборах разных уровней 
по всей стране. Поэтому властью использует-
ся отработанная технология — участие в пред-
выборной кампании партий-двойников.

Между тем настоящей альтернативой нынеш-
ней власти может стать только КПРФ, которая 
предлагает альтернативную программу развития 
страны. Вот власть и решила подстраховаться 
весьма интересным образом.

Во многих московских округах помимо пред-
ставителей КПРФ на выборы идут кандидаты от 
партии со схожим названием — «Коммунисти-
ческая партия Коммунисты России». В регионах 
помимо «Коммунистов России» иногда в выборах 
участвует партия с аббревиатурой КПСС («Ком-
мунистическая партия социальной спра-
ведливости»).

Обе эти партии можно назвать «двой-
никами» КПРФ. Они имеют схожую сим-
волику, используют в ней серп с молотом 
и красный фон. Эти партии набирают 
всего пару процентов голосов и не могут 
серьёзно претендовать на власть. Тем не 
менее, они уменьшают проценты голо-
сов, набранные КПРФ. 

Руководитель КПРФ Геннадий Зю-
ганов считает, что главный способ по-
казать сущность конкурирующих левых 
партий — это доносить до людей про-
грамму собственной партии:

— Партии-обманки придуманы в 
кремлёвских кабинетах для того, чтобы раста-
щить голоса. Лидеров этих партий, уверен, тоже 
назначают в Кремле. Это была его инициатива 
вытащить на президентские выборы главу «Ком-
мунистов России» Максима Сурайкина. Бороться 
с партиями-обманками нужно. Посмотрите, в Мо-
скве у них зарегистрировали кандидатов. Чтобы 
стать кандидатом, надо собрать порядка пяти-
шести тысяч подписей. Для этого надо иметь ми-
нимум сто сборщиков, каждый должен быть за-
регистрирован и получить у нотариуса документ. 
Чтобы оформить документ, надо тысячу рублей. 
То есть, на счёте надо иметь минимум 80−100 
тысяч рублей. Обратите внимание, у этих канди-
датов на счетах нет денег. Я уверен, что вся эта 
публика халтурно оформляла документы.

«СП»: — Есть какие-то средства борьбы 
с партиями-двойниками?

— Необходимо показывать людям, кто орга-

низатор всего этого процесса. Это махинаторы, 
а в политическом плане просто жулики. С другой 
стороны, нам самим надо более энергично вести 
пропаганду своей программы. У КПРФ есть про-
грамма «10 шагов к достойной жизни», нами под-
готовлено 12 законов, которые позволят сформи-
ровать бюджет развития 25 трлн. рублей.

У нас есть уникальный опыт народных пред-
приятий. Почему продолжается «наезд» на хозяй-
ство Павла Грудинина? Он показал, что рядом 
с Москвой можно сохранить хозяйство, создать 
уникальную социальную базу, построить совре-
менные предприятия, платить на них среднюю 
зарплату в 90 тысяч рублей, соединить предпри-
нимательскую жилку с новыми технологиями и 
социальной заботой о гражданах. У него в школу 
пойдут пять первых классов, и это большой успех. 

Я опять отправил телеграммы президенту, в Вер-
ховный суд, Генпрокуратуру, Следственный коми-
тет. Пока вместо реакции на попытки рейдерского 
захвата Совхоза имени Ленина мы видим только 
покровительство жуликам.

Конечно, партиям-обманкам не удастся обма-
нуть народ, но несколько процентов голосов они 
способны утащить. Поэтому советую избирате-
лям внимательнее смотреть, за кого голосовать. 
В 1990-е нам предлагали альтернативу: всё раз-
валивший Горбачёв или спившийся Ельцин. 
Сейчас нам предлагают «Единую Россию», под 
вывеской которой в Москве не пошёл ни один из 
кандидатов, потому что полстраны не могут про-
стить мусорную и пенсионную реформы. Либо нам 
предлагают либералов под «звездно-полосатым» 
флагом, либо партии-обманки.

Кандидат в Мосгордуму от партии КПРФ 
Анастасия Удальцова считает, что партии-

двойники нужны власти, чтобы направить левые 
симпатии граждан в управляемое русло:

— Власть больше всего боится усиления 
КПРФ, настоящих коммунистов, различных лево-
патриотических движений. Для власти это основ-
ные идейные противники. Потому что есть либера-
лы в правительстве, а есть либералы, обиженные 
на Путина. А вот левые силы — идейные оппо-
ненты, которые иначе видят систему организации 
государства, экономики, и там нет места олигар-
хам и коррумпированным чиновникам. С левыми 
уже долго идёт борьба, которая началась ещё при 
Ельцине.

Левые идеи очень популярны в народе, поэто-
му просто запретить компартию власть не может. 
Это чревато протестами, возмущениями, паде-
нием рейтингов. Поэтому идут по пути создания 

полностью управляемых из Кремля псев-
долевых партий. Это не сегодня нача-
лось, можно вспомнить, как создавалась 
«Справедливая Россия». Эта партия 
появилась на базе «живых» организаций 
вроде партии «Родина», которые слили в 
одну структуру и полностью выхолостили. 
Но этого оказалось мало, поэтому созда-
ли «Коммунистов России», КПСС, сейчас 
обсуждается ещё ряд таких проектов.

«СП»: — Избирателю бывает 
сложно отличить одни партии от 
других.

— Отличить партии-обманки неслож-
но. Настоящие левые партии и движения 
объединились вокруг КПРФ. Те, кто ре-

ально борется за смену власти из небольших пар-
тий, не имеют регистрации, испытывают гонения. 
А вот есть зарегистрированные партии, потому 
что они на всех выборах выступают в противовес 
КПРФ. Там есть искренние люди, но руководители 
партий-двойников, похоже, коррумпированы, они 
продали душу дьяволу. Они прикрываются хоро-
шими идеями, а, по сути, занимаются политиче-
ской проституцией.

Людям надо разъяснять, где правда и где об-
ман. Некоторые видят слово «коммунисты» и 
ставят галочку. Конечно, и у нас должна быть бо-
лее активная работа. Главное отличие в том, что 
партии-обманки просыпаются только перед выбо-
рами, они не могут собрать никаких массовых ак-
ций. Настоящие партии постоянно проводят ми-
тинги, демонстрации, пусть и немногочисленные. 
КПРФ же постоянно активна.

По материалам «Свободной прессы».

На встрече с журналистами в 
Государственной Думе лидеру 
КПРФ Г.А. Зюганову был задан 
вопрос о заявлении руководите-
ля «Справедливой России» С.М. 
Миронова о том, что он (Миронов) 
собирается создавать союз с дру-
гими партиями, но не с КПРФ.

«Готовность любого политика и 
любой партии определяется отноше-
нием к главным вопросам и главным 
проблемам. Мы предложили Миро-
нову сложить усилия для того, что-
бы национализировать минерально-
сырьевую базу и обеспечить бюджет 
развития. В ответ – молчание или 
отказ. Мы настойчиво предлагали 
решить проблему по пенсиям. По 
крайней мере, несколько человек от 
них подписали обращение в Консти-
туционный Суд», – ответил Г.А. Зю-
ганов.

«Мы считаем, что олигархическая 
вольница должна быть пресечена, и 
тот грабеж, который они реализуют в 

стране, должен быть осуждён всеми 
фракциями. После того, как Дерипа-
ска выдвинул против меня судебное 
обвинение, я обратился к лидерам 
парламентских фракций, в том числе 
и к Миронову, на предмет совмест-
ного выступления, чтобы алюминие-
вую промышленность, которую соз-
давала вся страна, заводы, которые 
украли у народа, а потом под маркой 
Дерипаски их отдали под управление 
англосаксов, американо-англичан, 
вернуть в нашу собственность, в 
собственность народа. От Мироно-
ва нет вразумительного ответа, а его 
секретариат заявляет, что они нам 
помогать в этом не будут», – привел 
Геннадий Андреевич другой пример 
«взаимодействия» со «Справедли-
вой Россией».

«Что касается их объединения, 
то они перед каждыми выборами 
что-то создают новое, для того, что-
бы ещё раз запутать избирателей. 
Для избирателей сегодня важен 

один главный вопрос: или ты оце-
ниваешь ситуацию объективно (по 
опросам, абсолютное большинство 
граждан высоко оценивает великую 
советскую эпоху, наши достижения и 
победы научно-технического творче-
ства, великую русскую культуру, язык 
и традиции), либо ты продолжаешь 
этот либеральный рэкет и налого-
вый пресс, который потрошит и без 
того пустой карман граждан. Эти два 
вопроса стоят перед каждым чело-
веком», – подчеркнул лидер КПРФ.

«На мой взгляд, партия Миронова 
на них вразумительно не отвечает. 
Поэтому можно собираться, объеди-
няться – толку от этого мало. На оче-
редных выборах голосовать будут за 
тех, кто отстаивает интересы граж-
дан, элементарную справедливость 
и готов максимально сложить усилия 
для того, чтобы вытащить страну из 
кризиса», – выразил мнение Г.А. Зю-
ганов.

«Мы предложили развивать на-

родные предприятия. От справед-
ливороссов нет ответа. Приглашаем 
еще раз посмотреть, как они эффек-
тивно работают. Мы предложили пя-
тилетку Левченко в надежде на то, 
что они изучат этот уникальный опыт 
Иркутской области, которая вошла в 
десятку наиболее динамично разви-
вающихся регионов. Мы предложили 
региональную политику Клычкова на 
моей родной Орловщине. Мы пред-
ложили вариант поддержки науки и 
развития научных центров, как это 
делает Локоть в Новосибирске. Тоже 
молчание», – рассказал лидер ком-
мунистов.

«На мой взгляд, Миронову и его 
коллегам не хватает чёткости в 
понимании ситуации, честности 
оценок и политической воли для 
того, чтобы действительно бо-
роться за справедливость, а не 
имитировать эту борьбу», – сде-
лал вывод Геннадий Андреевич.

Пресс-служба ЦК КПРФ.

Г.А. Зюганов о «Справедливой России»

Будь бдителен!

ЗАЧЕМ КРЕМЛЮ 
НЕСКОЛЬКО КОММУНИСТИЧЕСКИХ 

ПАРТИЙ-ДВОЙНИКОВ?
Против КПРФ на протяжении многих лет применяется технология изощрённой подмены
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Поздравляем!
С юбилеем:

Никифоров Герман Анатольевич, г. Чебоксары.
Сорокин Александр Николаевич, Алатырский район.
Мартьянов Владимир Павлович, г. Мариинский Посад

С днём рождения:
Громилова Ольга Юрьевна, Синявкин Дмитрий Александрович, 

Яблонская Раиса Константиновна, Арискина Галина Александров-
на, Моторкина Людмила Анатольевна, Зеленова Зинаида Алексан-
дровна, Алатырский район и г. Алатырь. 

Лапаев Анатолий Николаевич, Красночетайский район.

Чебоксарский горком КПРФ и ПО-36 с прискорбием извещают о кон-
чине члена КПРФ 

Ефимова Вячеслава Васильевича
и выражают искренние соболезнования его родным и близким.  

Чебоксарский горком КПРФ и ПО-16, Урмарский райком КПРФ выра-
жают соболезнования Борцову Анатолию Дмитриевичу по поводу ухода 
из жизни его 

супруги Агнии Алексеевны.

КОРОТКОЙ 
СТРОКОЙ

 21 августа 1941 года нача-
лась героическая оборона Ле-
нинграда, продолжавшаяся долгих 
900 дней.
 23 августа 1943 года – день 

разгрома советскими войсками 
немецко-фашистских полчищ в 
Курской битве.
 24 августа сто лет назад 

В.И. Ленин написал «Письмо к 
рабочим и крестьянам по поводу 
победы над Колчаком».
 Уровень безработицы в Чу-

вашии по-прежнему один из самых 
высоких  в Поволжье. По данным 
Росстата за май - июль, он состав-
ляет 4,8%. Безработными числятся 
29 тысяч человек.
 Чувашия вместе с Ненец-

ким, Ханты-Мансийским и Чукот-
ским автономными округами во-
шла в число регионов-лидеров 
по количеству посещений мест-
ными жителями медучреждений. 
В среднем на 1 жителя республики 
приходится 11 посещений в год, пи-
шут «Известия». Средний показа-
тель по стране составляет 8 раз в 
год. 
 Минобразования Чувашии 

планирует учредить ведомствен-
ную награду – нагрудный знак 
имени Геннадия Волкова «За до-
стижения в педагогике». Пред-
полагается, что его будут вручать 
лицам, имеющим стаж работы в 
сфере образования не менее 20 
лет.
 В столице Чувашии, которая 

с небывалым размахом отпразд-
новала 550-летие, через неделю 
после праздников ожидается 
повышение платы за проезд в 
общественном транспорте. С но-
вого учебного года он подорожает 
на 2 рубля. В результате стоимость 
проезда возрастёт: в троллейбусах 
при безналичной оплате с 18 до 20 
рублей, при наличной оплате — с 
20 до 22 рублей, в автобусах, соот-
ветственно, с 19 до 21 рубля, и с 23 
до 25 рублей.
 В селе Порецкое в Чувашии 

будут отреставрированы два 
старинных купеческих особняка, 
в которых в настоящее время на-
ходится историко-краеведческий 
музей. Начальная цена контрактов 
5, 46 и 9, 033 млн. рублей. 
 ОАО «Чувашпечать», учре-

дителем которого является респу-
бликанский комитет по управлению 
имуществом, попало под процеду-
ру банкротства — наблюдение. 
 В прогнозе Росстата до 2036 

года Чувашия входит в число ре-
гионов, где женщин больше чем 
мужчин. В целом по России на ты-
сячу мужчин приходится 1154 жен-
щины, а к 2036 году на тысячу муж-
чин прогнозируется 1128 женщин.
 Калининский райсуд г. Че-

боксары вынес приговор по 
«маршрутным войнам». За при-
нуждение предпринимателей отка-
заться от обслуживания городского 
маршрута №32 основные фигуран-
ты дела получили условные сроки.

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
Чебоксарский горком КПРФ поздравляет супругов Валерия Андрее-

вича и Зинаиду Ивановну Волковых со знаменательной датой – 55-
летием совместной жизни.

Памяти 
товарища

Ушёл из жизни 
Мартьянов Вячеслав 
Михайлович, 1949 
года рождения, ра-
ботавший замести-
телем генерального 
директора Чебоксар-
ского ПО имени В.И. 
Чапаева, член партии 
с 1977 года.

Будучи преданным 
бойцом партии, Вячеслав Михайлович 
не последовал за «перевёртышами», 
кто в лихие времена предал партию, 
уйдя из её рядов. Для таких, как В.М. 
Мартьянов, свято всё то, что дал им со-
циалистический строй. Они понимают 
величие социализма, ценят историю 
своей страны и гордятся её прошлым, в 
котором им довелось жить. Преданность 
В.М. Мартьянова партийным интересам 
– достойный пример для молодого поко-
ления.

Чебоксарский горком КПРФ и ПО-
32 глубоко скорбят по поводу кончины 
верного делу партии коммуниста и вы-
ражают искренние соболезнования его 
родным и близким.

На центральной улице Шемурши установ-
лен бюст пламенному борцу за Советскую 
власть в Чувашии, герою гражданской войны 
И.С. Космовскому (27.08.1895 г. – 15.07.1919 г.) 
Прожив всего 24 года, Иван Сергеевич навеч-
но вписал своё имя в историю нашей респу-
блики.

Родился он в 1895 году в крестьянской семье. 
Обучившись грамоте в земском училище, про-
должил образование в Симбирской чувашской 
учительской школе. Проработал два года учите-
лем. А в 1915 году его призвали в царскую ар-
мию. Окончив Омскую школу прапорщиков, по-
пал на фронт, где сблизился с большевиками.

После победы Октябрьской революции Космовский 
вернулся в родную деревню и включился в борьбу за 
установление Советской власти. На волостном съезде 
крестьян в январе 1918 года его избрали делегатом Бу-
инского уездного крестьянского съезда. Большевики на 
съезде одержали полную победу. Космовский становится 
членом уездного исполкома, комиссаром финансов, за-
местителем председателя исполкома. Он организовывает 
уездный военкомат, чрезвычайную уездную комиссию, от-
дел управления милицией. По инициативе и при активном 
участии Космовского в уезде была создана первая ячейка 
РКП(б). И сам он вступил в партию большевиков. Возгла-

вил борьбу по ликвидации контрреволюцион-
ных, кулацко-эсеровских выступлений. 

Летом 1918 года Буинскому Совету угро-
жали белогвардейцы. Добровольческий отряд 
Космовского стал костяком сформированного 
в Алатыре батальона буинцев, который выбил 
белогвардейцев из Буинска. Отряд Космовского 
участвовал и в ликвидации мятежа Муравьёва.

Вскоре И.С. Космовского избирают предсе-
дателем Буинского уездного комитета партии. 
Весной 1919 года Поволжье снова оказалось в 
огне гражданской войны. Космовский формиру-
ет многонациональный коммунистический ба-

тальон из пятисот человек, который влился в состав 1-го 
Симбирского рабочего полка. Командиром полка назначи-
ли Космовского. Полк воевал с белоказаками на Ураль-
ском фронте.

В бою под хутором Парамоново белоказаки бросили 
на красных три конных полка. Космовский был трижды ра-
нен. Отважного командира с группой разведчиков окружи-
ли белоказаки. Враги хотели схватить красного команди-
ра живым, но он не сдался, отстреливался до последнего 
патрона и был зарублен озверевшими казаками. 

И.С. Космовский за тот бой посмертно награждён ор-
деном Боевого Красного Знамени. Его именем ещё в 1919 
году названа одна из улиц города Буинска в Татарии.

К 100-летию Чувашской Республики

ПЛАМЕННЫЙ БОРЕЦ ЗА СОВЕТСКУЮ ВЛАСТЬ

Пересчитают с 1 сентября
С 1 сентября произойдёт изменение 

порядка индексации пенсий, заявила 
вице-премьер РФ Татьяна Голикова, пе-
редаёт ТАСС.

Россияне пишут президенту и в прави-
тельство о том, что суммы их социальных 
выплат не поменялись после 1 января 
2019 года, когда произошла индексация 
пенсий, так как если доход пенсионера 
превысил прожиточный минимум, то ему 
перестали выплачивать социальную до-
плату в прежнем размере или снизили её. 
Голикова рассказала, что сейчас произой-
дёт пересчёт, у каждого он будет индиви-
дуальный.

Напомним, средний размер пенсии в 
2019 году – 14 414 рублей.

В России с 19 августа нача-
ли действовать новые прави-
ла провоза через госграницу 
фруктов, овощей и цветов, со-
общает РИА Новости.

Россияне могут провозить в 
багаже и ручной клади не более 
пяти килограммов фруктов и ово-
щей, а также не более трёх бу-
кетов по 15 цветков. Для более 
крупных партий потребуются фи-
тосанитарные сертификаты. Если 
их нет, товары вернут обратно или 
уничтожат за счёт собственника.

Новые нормы распространя-
ются на продукцию с высоким 

фитосанитарным риском. В этот 
перечень вошли финики, инжир, 
ананасы, авокадо, гуава, манго, 
мангустин, абрикосы, вишня, че-
решня, персики, сливы и цитру-
совые, бобовые и орехи, томаты, 
различные виды капусты, мор-
ковь, репа, редис, огурцы, всевоз-
можные луковицы, клубни.

Изменения касаются пассажи-
ров всех видов транспорта - во-
дного, авиа, железнодорожного 
и автомобильного, а также чле-
нов экипажей судов, самолётов, 
вагонов-ресторанов и почтовых 
отправлений.

ИЗ-ЗА ГРАНИЦЫ МНОГО НЕ ПРИВЕЗЁШЬ!


